

■ ATLETISMO ■

Superioridad pontevedresa en los campeonatos escolares de cross

LA CORUÑA

Redacción

En el nuevo parque deportivo de Acea da Ma, en el municipio coruñés de Culleredo, se disputaron en la mañana de ayer los campeonatos gallegos escolares de cross, en los que tomaron parte 368 atletas pertenecientes a las categorías alevín, infantil y cadete, masculina y femenina.

Las pruebas resultaron muy reñidas y la superioridad de los atletas de la provincia pontevedra fue casi absoluta. Los dos primeros clasificados en cada categoría fueron:

Alevín femenino (1.700 metros): Ángela Sueiro (Vila de Cangas) 6:12 y Lorena Ramos (Salesianos Lugo) 6:19. Por equipos: Vila de Cangas.

Alevín masculino (3.000 metros): Marcos Valverde (Sabarís) 10:17 y Moisés Núñez (Valcarce Vigo) 10:18. Por equipos: Atletismo Narón.

Infantil femenino (2.500 metros): Eva Fernández (C. Arenal Ferrol) 9:40 y Vanessa Abreu (Valcarce Vigo) 9:43. Por equipos: Valcarce Vigo.

Infantil masculino (4.000 metros): Alberto Guimeráns (Gimnástica Pontevedra) 13:47 y Daniel Alonso (Valcarce Vigo) 13:53. Por equipos: Gimnástica Pontevedra.

Cadete femenino (3.000 metros): Paula Hernández (San Miguel de Oia) 9:59 y Rosalía García (San Miguel de Oia) 10:21. Por equipos: San Miguel de Oia.

Cadete masculino (5.000 metros): Carlos Amil (San Miguel de Oia) 17:00 y Esteban González (Liceo Marítimo) 17:04. Por equipos: Vila de Cangas.